



Congratulations on your purchase of this chair.

This furniture has been upholstered with the best care en covered with a new and unique upholstery material, called Microleather.

Microleather is a combination of fabric and leather. By combining these two fabrics, the advantages of both materials are optimally used.

Microleather feels and looks like real leather, in addition Microleather is user friendly and very easy to clean and to maintain.

Therefore you are guaranteed years of joy of your purchase.

Characteristics:

The materials used to make your piece of furniture have been carefully selected and treated in a traditional way. Because you will want to use it regularly, its upholstery is subject to wear. The amount of wear depends on the way the fabric is treated and used. Therefore, make sure to carefully study the maintenance instructions and recommendations. If you have any complaints that are caused by not, or only partly, following these instructions and recommendations, you will not be able to claim under the applicable guarantee.

The polyurethane foam that was used for your furniture was produced in a CFC-free way and may be reused. One of the features of polyurethane foam is that the initial hardness of the material is reduced by some 15% or 20% during the first few months. To maintain an optimal seat comfort, wercommend to move the chairs regularly.

Upholstery materials vary in elasticity. To some extent, this may cause creasing as the original hardness of the foam wears off.

Under the influence of sunlight, the colours of new furniture may fade after some time. That's why you may occasionally observe slight colour variations with similar models or showroom models. If your furniture has loose cushions, these should be fluffed up regularly. This is especially important if the cushions are filled with foam flakes, feathers or down. Regular fluffing up of the cushions will ensure the best possible shape and seating comfort.

Daily use may cause the covers of these loose cushions to shift in relation to the filling. If you notice this, it is best to move the cover back to its original position. This way, your cushions will retain their optimum shape.



Félicitations pour l'achat de votre chaise.

Ce meuble est recouvert avec le plus grand soin avec un nouveau matériel, unique sans son sort. Ce matériel s'appelle Micro cuir.

Micro cuir est une combinaison de tissu et de cuir. En joignant ces 2 matériaux les avantages des deux sont exploités au maximum.

Micro cuir a le toucher et l'aspect d'un vrai cuir naturel. En plus Micro cuir est exceptionnellement agréable à l'emploi et très facile à nettoyer et entretenir.

De ce fait vous pouvez en être sur de profiter longuement de votre achat.

Caractéristiques :

Les matériaux utilisés pour votre meuble sont travaillés de façon artisanale après une sélection méticuleuse. Le tissu d'ameublement est sujet à l'usure de par l'utilisation que vous faites de votre meuble. Cette usure dépend de la manière dont vous entretenez le revêtement et de la fréquence d'utilisation. Lisez donc attentivement les conseils d'entretien et les recommandations. Si vous avez des réclamations, mais que celles-ci sont inhérentes au non-respect ou au respect incomplet de ces conseils et recommandations, vous ne pourrez pas prétendre à la garantie applicable.

La mousse polyuréthane utilisée pour votre meuble est produite sans CFC et peut être recyclée. L'une des propriétés de la mousse polyuréthane est que la dureté initiale baisse de 15 à 20 % au cours des premiers mois. Afin de ne pas créer de différence de confort d'assise entre les chaises, nous vous recommandons de les utiliser à tour de rôle.

Les tissus d'ameublement varient en élasticité. Cela permet au tissu de présenter des plis dans une plus ou moins grande mesure, au fur et à mesure que la fermeté d'origine de la mousse s'amoinndrit.

Sous l'effet de la lumière, il est possible que la couleur des nouveaux meubles s'éclaircisse après un certain temps. Les changements de couleur par rapport au modèle d'exposition ne sont donc pas à exclure.

Si votre meuble comprend des coussins amovibles, vous devez les secouer régulièrement. Cela est surtout important dans le cas des coussins en flocon de mousse, ou encore pour les coussins à plumes ou en duvet. En secouant régulièrement les coussins, ceux-ci conservent leur forme d'origine et le confort reste optimal. Lors d'une utilisation quotidienne, il est possible que le revêtement de ces coussins amovibles glisse quelque peu par rapport au rembourrage. Dès que vous constatez cela, nous vous conseillons de remettre le revêtement dans sa position d'origine afin que vos coussins conservent une forme optimale.

Si votre meuble comprend une housse amovible et que vous désirez la nettoyer, nous vous conseillons fortement de la confier à une entreprise

If your furniture was upholstered with a loose cover and you would like to wash it, we strongly recommend to have this done by a professional business specialised in furniture cleaning. If you wash the upholstery yourself, it may get seriously damaged. Your retailer will be able to provide you with information about specialised cleaning companies.

Upholstery materials vary in elasticity. To some extent, this may cause creasing as the original hardness of the foam wears off.

Maintenance:

Normal maintenance includes a weekly vacuuming of the upholstery . Before you start, make sure that the mouthpiece of the vacuum cleaner does not have any projections that may catch in the fabric. Always use the special mouthpiece for furniture. Work carefully and always follow the nap in piled fabric. Vacuuming will prevent discolouration and wear as a result of dirt and sand. Clean the upholstery with a damp, clean cloth once every two weeks. Work carefully and always follow the nap in piled fabric. This way, any sticky particles of dirt are easily removed from your furniture.

If you do not regularly care for you furniture, it will not only start to look dirty, but it will also wear out more rapidly.

Ask your retailer for advice about major repairs.

In case of stains:

Remove a stain as soon as possible, before the upholstery is exposed to it for too long. Preferably use a spoon, a white cloth, or white tissues. Work from the edge of the stain inward and do not rub but pat the spilled substance dry. Next, take a tea towel and moisten it with lukewarm water (max. 40 degrees). Wring it out and pat the stain dry until the tea towel does not take up any more dirt. If any stain remains after this treatment, please contact your retailer. He or she may be able to advise you about products that will remove persistent stains.

Recommendations:

With proper care, you will enjoy your chair for a long time. This flyer offers you a number of important guidelines and recommendations.

- o Furniture upholstery may fade under the influence of light, especially sunlight. Natural materials, such as cotton, are more susceptible to this than synthetic fibres. To prevent excessive discolouration, it would be wise not to place your furniture in direct sunlight. Parts of the upholstery that are more exposed to light will, in time, show more discolouration than those parts that have been less exposed.
- o Avoid contact with sharp objects.

spécialisée dans le nettoyage des meubles. Vous pourriez endommager gravement votre revêtement si vous le nettoyez vous-même. Votre revendeur peut vous orienter vers une entreprise spécialisée dans le nettoyage des meubles.

Les tissus de revêtement varient en élasticité. Cela permet au tissu de présenter des plis dans une plus ou moins grande mesure et ce, au fur et à mesure que la fermeté d'origine de la mousse s'amoinndrit.

Entretien:

Pour l'entretien régulier de tissu d'ameublement, passez l'aspirateur une fois par semaine. Veuillez contrôler au préalable que l'embout de l'aspirateur ne contient pas de corps étrangers susceptibles de rester accrochés au tissu. Utilisez toujours l'embout spécial pour les meubles. Procédez avec précaution, en passant sur les tissus dans le sens du poil. Passer l'aspirateur permet d'éviter l'usure et la décoloration provoquées par les particules de saleté, comme le sable. Une fois tous les quinze jours, nettoyez le tissu d'ameublement avec un chiffon propre humide. Procédez avec précaution, en passant sur les tissus dans le sens du poil. Ce traitement permet de diminuer la quantité de particules de saleté qui se collent à votre meuble, comme les corps gras et la sueur.

Si vous n'entretenez pas suffisamment votre meuble, celui-ci aura non seulement l'air sale, mais il sera également moins résistant à l'usure.

Pour les gros travaux d'entretien, demandez toujours conseil à votre revendeur.

En cas de taches:

Enlevez les taches aussi rapidement que possible, avant qu'elles ne puissent pénétrer dans le revêtement. Munissez-vous d'une cuillère, d'un chiffon blanc ou de mouchoirs en papier blancs. Essuyez en partant de l'extérieur de la tache vers l'intérieur, sans frotter mais en tamponnant la substance sale. Mouillez ensuite un torchon avec de l'eau tiède, maximum 40 degrés, essorez-le et tamponnez la tache jusqu'à ce que le torchon n'absorbe plus de saletés. Au cas où il resterait encore des taches après ce traitement, nous vous conseillons de vous rendre chez votre revendeur. Celui-ci pourra vous renseigner sur les différents produits contre les taches difficiles.

Recommandations:

Si vous prenez soin de votre siège, vous en profiterez plus longtemps. Veuillez trouver ci-après quelques directives et remarques importantes.

- o Le revêtement de votre meuble peut se décolorer sous l'effet de la lumière, en particulier la lumière du soleil. Les matériaux naturels comme le coton y sont plus sensibles que les tissus synthétiques. Afin d'éviter le plus possible la décoloration du revêtement, nous vous recommandons de ne pas placer les meubles au contact direct de la lumière du soleil. A terme, les parties du tissu de revêtement qui sont le plus exposées à la lumière présenteront une plus grande décoloration que les parties moins exposées.
- o Il convient d'éviter tout contact avec des objets tranchants.
- o Les parties de canapé ou de chaise qui ne sont pas exposées à la lumière du soleil décolorent toujours moins vite que les parties qui y sont exposées. Il peut donc par ce fait y avoir une divergence de tons entre deux mêmes parties d'un canapé. (Prenez par exemple un cana-

- o Parts of a sofa or chair that are not directly in sunlight will always dis-color less than parts that are in direct sunlight. Therefore color difference can occur. (think of extending-relax parts or the sliding seats etc.) Extendable parts that are used less will often therefore be always different in color than the original furniture.
- o To protect your floor, plastic caps may have been mounted underneath the chair legs. Always check the chair legs before placing the chair on your floor. These caps have been manufactured with the greatest possible care. However, it may occur that a nail is insufficiently flush-mounted. If this is the case, your floor may get damaged. Also, regularly check the quality of the caps afterwards. If you have any doubt after checking, please ask your retailer for advice.
- o If any liquid is spilled, this should be wiped off with a dry towel or tissue until the surface is dry.
- o Use of cleaning agents may cause permanent stains. Therefore, be sure to consult with your retailer in advance.
- o As a result of certain medicines, perspiration may contain substances that affect upholstery.
- o Areas of the upholstery that are in contact with your head and/or hands may become greasy after a while.
- o To prevent damage to your floor, it is recommended to mount felt or plastic caps onto the bottom of the chair legs.
- o We recommend not to place furniture in the immediate vicinity of an air-conditioning unit.
- o We advise you NOT to push chairs up against the table. Leave some space between the table and chairs to avoid creating unsightly depressions or discoloration in the chair backs or armrests.
- o To avoid excessive pressure on the joints, we recommend placing the furniture on a level surface.
- o If you need to move your furniture, do not slide it but lift it up first. If you slide the furniture, this may cause damage to both your furniture and your floor.
- o Possible scratches on the stainless steel can be removed with a fine sandpaper.
- o Possible you have a chair with a flexible backrest. When the backrest blocks, the gasspring, which can be found at the bottom of the chair, can be adjusted by means of the screw at the cable.
- o Finally, all of our furniture has been designed, developed and tested for indoor use only. The furniture is not suitable for commercial use. If it is used commercially or in the open air, any claim under the guarantee will become null and void.

- pé avec fonction relax, ou assises coulissantes). Les parties coulissantes sont moins utilisées et seront donc moins exposées à la lumière. Ces parties auront après quelques temps une autre couleur que les parties plus régulièrement exposées.
- o Il est possible que des bouts de plastique soient montés sous les pieds du meuble pour protéger le sol. Veuillez vérifier qu'ils sont bien présents avant de poser les pieds de la chaise sur le sol. Ces bouts de plastique sont produits avec le plus grand soin possible. Il peut cependant arriver qu'un des clous ne soit pas suffisamment enfoncé. Si le clou devait entrer en contact avec le sol, celui-ci subirait des dégâts. La qualité de ces bouts de protection doit également être régulièrement contrôlée. Si vous avez le moindre doute après un contrôle, demandez conseil à votre revendeur.
- o Dans le cas d'une tache liquide, nettoyez aussi rapidement que possible avec un chiffon ou un bout de tissu sec jusqu'à ce que la surface soit sèche.
- o Les produits d'entretien et de nettoyage peuvent laisser des taches indélébiles. Demandez alors toujours conseil à votre revendeur.
- o Certains médicaments peuvent entraîner la sécrétion de substances dans la transpiration, lesquelles peuvent attaquer les tissus d'ameublement.
- o Les endroits où votre tête et/ou vos mains entrent en contact avec le revêtement peuvent devenir gras.
- o Afin d'éviter des dégâts éventuels sur les sols, nous vous recommandons de placer des bouts de feutre ou de plastique sous les pieds du meuble.
- o Nous vous recommandons de ne pas placer le meuble à proximité d'un climatiseur.
- o Afin d'éviter les déformations et/ou décolorations indésirables de vos accoudoirs ou dossiers de chaises, nous vous recommandons de ne PAS les placer directement contre la table, mais de les éloigner un peu.
- o Afin de ne pas soumettre les joints à une trop grande pression, nous vous recommandons de placer votre meuble à plat.
- o Si vous désirez déplacer les meubles, nous vous conseillons de les soulever. Si vous traînez les meubles, vous risquez de les endommager ainsi que le sol.
- o Les possibles éraflures possibles sur l'inox peuvent être enlevées à l'aide d'un papier de verre fin.
- o Votre siège est peut-être pourvu d'un dossier amovible. Au cas où celui-ci se bloque, vous pouvez ajuster le remort(situé sous le siège) à l'aide de la vis de réglage sur le câble.
- o Dans un souci de complétude, nous voulons également vous faire savoir que nos meubles sont dessinés, développés et testés pour une utilisation domestique. Les meubles ne sont pas destinés à une utilisation commerciale. Dans le cas d'une utilisation commerciale ou d'une utilisation en plein air, les droits de garantie deviennent caduques.
- o La migration de couleur signifie que la couleur se déplace grâce aux molécules. Les molécules se déplacent des couleurs foncées vers les couleurs plus claires. Par ce fait, il se peut qu'après quelques temps, une tache plus foncée se forme sur les couleurs plus claires. Une migration de couleur peut survenir lors d'un contact entre des couleurs plus foncées (comme le bleu, le noir ou le rouge) et des couleurs plus claires (comme le blanc ou le gris). Lorsque vous placez par exemple des coussins rouges sur un canapé blanc, il se peut qu'une tache rouge apparaisse sur le canapé blanc. Il n'est pas possible de prévenir ces phénomènes, et de telles taches ne sont malheureusement plus effaçables. Il est donc fortement recommandé de restreindre l'association de deux tissus/cuir aux couleurs trop divergentes.

- o Color migration means that color transfer takes place by means of molecules. Molecules then move from dark color to lighter colors. Therefore, over a period of time, a dark appearance may appear over the lighter color. Color migration can occur as soon as lighter shades (such as white or grey) come in contact with darker shades (such as black, blue, red). It can occur, for example when you place a red cushion on a white sofa that there will be a red glow on the white sofa. This is not something that can be prevented and can't be cleaned anymore. It is therefore always better to limit the contrast between the colors of 2 upholstery fabrics/PU/leather.

Specific recommendations for chairs with castor wheels:

- o This chair is fitted with castor wheels with a soft rubber tread. This was opted for after extensive testing on various types of floor surface. These tests show that the chance of any scratches or trails on your floor is minimal. The rubber tread is subject to wear in the event of daily use, in which respect the type and roughness of your floor play an important part. Check the tread on time and replace, if necessary, the castor wheels in order to prevent scratches or trails. New wheels can be ordered from your furniture shop.

Because it is impossible to assess the exact condition/finishing of your floor, the occurrence of stains, streaks, scratches or trails cannot be excluded. That is why we recommend that you first test the wheels on your floor surface before using the chairs on a daily basis. In the unlikely event that stains or streaks, which cannot be removed, occur on your floor we cannot accept any liability or responsibility for this.

- o To remove dust or filth it's sufficient to use a damp cloth for normal maintenance. Under no circumstances use cleaning products to clean the wheels. If you use cleaning products mixed with chemicals, there's a big possibility that the wheels will leave markings on your floor. All claims on warranty will be declined if cleaning products mixed with chemicals are used to clean the wheels. It's not allowed to use any extra grease or oil on the wheels. The wheels are manufactured in such a way that they keep on rolling smoothly during their lifespan. (by normal usage).

We believe strongly in the quality of our products and the satisfaction of our customers. Should you have any questions or comments regarding the above information, please feel free to contact your retailer.

We wish you years of pleasure and satisfaction with your purchase.

Recommandations spécifiques pour les chaises avec roues pivotantes :

- o Cette chaise est pourvue de roues pivotantes avec une surface de roulement en caoutchouc souple. Nous avons choisi ce matériau suite à des tests extensifs sur de nombreux sols différents. Ces tests ont prouvé que la formation de rayures et de traces était minimale. Cette surface de roulement en caoutchouc, en cas d'usage quotidien, est soumise à l'usure, la nature et la rugosité de votre sol jouant ici un grand rôle. Contrôlez cette surface de roulement à temps et remplacez, si nécessaire, les roues pour éviter les rayures et les traces. Les nouvelles roues peuvent éventuellement être commandées auprès de votre magasin de meubles.

Comme il ne nous est pas possible de juger de la condition/de la finition exactes de votre sol, il n'est pas exclu que des taches, des traits, des rayures ou des traces puissent se présenter. C'est pour cette raison que nous vous conseillons de tester les roues sur votre sol, avant d'utiliser les chaises quotidiennement. Si, malencontreusement, il y avait des taches ou des traits sur votre sol, qui ne peuvent être enlevées, nous ne pouvons endosser aucune responsabilité pour cette raison.

- o Pour l'entretien normal, il suffit d'éloigner la poussière et/ou la crasse avec un chiffon humide. Ne nettoyez pas les roulettes avec un produit de nettoyage! Si vous utilisez des produits de nettoyage comportant des produits chimiques, il y a une possibilité réelle que les roulettes causeront des rayures sur votre sol. Si vous nettoyez les roulettes avec un produit de nettoyage comportant des chimiques, il n'y a plus de garanti. Ne traitez pas les roulettes avec une huile ou une graisse. Les roulettes ont été fabriquées de cette façon qu'elles restent souples pendant toute la durée de la vie (usage normal)

La qualité de nos produits et votre satisfaction font l'objet d'une attention toute particulière. Si vous avez des questions ou remarques à ce sujet, n'hésitez pas à contacter votre revendeur.

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir avec votre nouveau meuble.

